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　また、今後の蔵書構築を資料により説明した。

町全体で読書のまちづくりを推進する。

いただいておはなし会を実施しています。その他各学校の図書館見学の受入、

中高生の職場体験の受入、オンラインデータべース活用講座の開催などを

行いました。今後の計画として、11月よりブックスタートも始めます。

函南町立図書館の基本方針について

　函南町立図書館の開館を機に「読書のまち・かんなみ」を宣言すること

により、赤ちゃんから高齢者まですべての世代の町民と行政とが一体となり

開館から3か月の状況について

　4月7日の開館より7月21日現在、開館日数89日、来館者数33,575人、資料

貸出数91,985点、利用者カード作成者7,165人となっています。

特に、7歳～12歳、30歳～39歳、60歳以上の年齢層の利用が多く、逆に

16歳～22歳の高校生・大学生の年齢層の利用が少ない状況です。

　また、事業として6月より毎週火曜日、木曜日にボランティアにも協力を

委嘱状交付

佐藤れい子館長　挨拶

委員自己紹介

会長・副会長の選出

会長　石田和久委員　　副会長　富永和彦委員

報告事項　佐藤館長より説明した後、各委員より意見を伺った
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　時期的に1日限定の読書の日より、ある程度期間をもった週間なり月間

で設定した方がいいのではないか。

　中学校は読み聞かせが盛んに行われているから、写真募集などをしたら

どうか。家庭で、学校で、地域で、図書館で各々の場面で読書の風景の写真

の設定とどのような事業をおこなっていったらいいかご意見をお聞かせ

ください。

　事業を実施するための予算はあるのか。

　講演会を実施する予算はあります。

　シンボルマークや標語などは一般に募集をかけると時間的に難しいが

学校を通してやればできるんではないか。

　特に聞いてません。

　機会均等の意味で、桑村とか丹那とかの幼稚園、小学校の読み聞かせの

時に、図書のセットをもっていき、本の紹介をしながら職員による読み

きかせなどをしたらどうか。

協議事項

　読書のまち宣言をしたのを受け、町全体で取り組む町民読書週間又は月間

います。そういう整備の中で、駐輪場も考えていきます。

　事業計画の中で、年配の男性は、時間を持て余している人が多いので

図書館のイベントを通して、仲間作りができるような事業があってもいい

のではないか。

　現在、開館時間が午前9時30分からになっているが、利用者から意見は

ないか。

からもいただいています。夏休み期間は子どもが多く来館するので、建物

エントランス西側のフェンス沿いのところを臨時駐車場とすることを考えて

います。

　今年度中の計画の中で、公民館玄関側の通路も含めて構造を作りかえます。

古い車庫を壊して文化プラザを作っていきます。文化プラザを踏まえて

中央公民館と知恵の和館を一体化した文化ゾーンとしていくことをを考えて

　読み聞かせのグループの人たちから聞くところによると、子どもの本が

たくさんあって、職員の対応もよくみんな喜んでいる。ただひとつ駐輪場が

各委員より

少ないのがどうにかならないかという意見を伺った。

　駐車場が足りないことと合わせて、屋根をつけて欲しいという意見は利用者

平成25年度の事業計画について

　資料により説明。

　子育て支援の方にきた親子が、図書館に寄っていくことはあるのか。

　あります。特におはなし会には子育て支援センターにきている親子が

たくさん聞きに来てくれます。
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　協議会は年2回の開催を考えています。1回目は役所の予算が10月頃決まる

ので協議会のご意見を予算に反映するためにも7月～8月、残りの1回は

　事業報告、次年度の事業計画についてご意見をいただくとすると3月がいい

のではないかと考えます。

　異議なし。

　それでは、今年度2回目の協議会は来年3月に開催させてもらいます。

　会場は中央公民館でもできる。内容は事務局の方で検討します。

　1週間くらいのスパンで考えるのであるならば、名画の鑑賞、音楽を聴く会

朗読の会などもいいのでは。

図書館協議会の開催時期について

その他

　過去の名画を図書館内で上映したらどうか。

　時期はいかがですか。

　1日では難しいと思う。あまり長すぎても難しいと思うので、11/3を挟んだ

週間でいいのではないか。

　講演会を実施するというのはどうでしょうか。

　時期とか場所、講師はどうするか。

を募集して図書館に掲示したら面白いのではないか。

あとは、読書郵便を合わせてやればお金もかからずできるのではないか。
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